

Großes Ostereiersuchen startet wieder im Clara-Zetkin-Park

25 Amateur-Osterhasen legen Eier

Am Ostersonntag, 12. April, 11 Uhr, ist es soweit: Der Startschuß zur Suche nach 50.000 Schokoladen-Ostereiern fällt. Auf der Wiese zwischen Ferdinand-Lassalle-Straße, Max-Reger-Allee und Anton-Bruckner-Allee werden die „süßen Dinger“ aus der Delitzscher Böhme Schokoladen GmbH versteckt. Das IBIS-Hotel und die P. Dussmann GmbH spendieren und verstecken Ostereier für Leipziger Kinder bereits zum zweiten Mal. In diesem Jahr haben sie Regierungspräsident Steinbach als Schirmherrn der Aktion gewinnen können. Er hofft, „daß der Park von jungem Leben wimmelt.“ 3.500 Kinder werden in diesem Jahr erwartet.

25 Amateur-Osterhasen starten bereits 5 Uhr in der Früh' zum „Eierlegen“. Zusätzlich werden noch kleine Geschenke, z.B. IBIS-Gutscheine, versteckt. „Die Aktion wird unabhängig vom Wetter stattfinden“, betont Karl-Heinz Panzner, der Leipziger Dussmann-Niederlassungsleiter. *Holger Staniok*



Helfen dem Osterhasen auf die Sprünge: Regierungspräsident Walter Christian Steinbach, IBIS-Hoteldirektoren Edgar Vonderweiden und André Scholz und Dussmann-Niederlassungsleiter Karl-Heinz Panzner. *hallo!*-Foto: Holger Staniok

Dienstag

7.

HASENMAHL

Eiersuchen und Oster-Brunchen

Am Ostersonntag, 12. April,